

*La Russie vendra des
marchandises à Cuba par
l'intermédiaire d'une maison de
commerce*



Boris-Titov

Moscou, 28 mars (RHC) Le chef du conseil d'affaires Russie-Cuba, Boris Titov, a annoncé aujourd'hui dans cette capitale que son pays vendra des aliments, des produits chimiques et d'autres articles ménagers à l'île par l'intermédiaire d'une maison de commerce spéciale.

Selon Prensa Latina, Titov, qui a rencontré l'ambassadeur cubain à Moscou, Julio Garmendía, a ajouté que l'un de ces projets consiste à créer une coentreprise avec la société d'État cubaine Cimex.

"De nombreux fabricants russes souhaitent promouvoir leurs produits à Cuba. Nous espérons que la nouvelle maison de commerce sera un importateur en gros unifié de produits et qu'elle déterminera de manière indépendante les prix sur le marché au détail dans la nation caribéenne", a rappelé M. Titov.

La Havane a déjà donné son accord préliminaire et Moscou attend actuellement la signature d'un contrat qui permettra d'avancer dans la résolution de problèmes logistiques complexes tels que le transport des marchandises russes et l'assurance, a-t-il souligné.

M. Titov a souligné qu'un autre domaine de la coopération bilatérale est le tourisme, car le flux de vacanciers russes à Cuba se rétablit progressivement, et la possibilité de construire un hôtel séparé spécialement pour les voyageurs russes est actuellement à l'étude. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/318059-la-russie-vendra-des-marchandises-a-cuba-par-lintermediaire-dune-maison-de-commerce>



Radio Habana Cuba